



IMMOCOACH[®]

7 Pièces

258 m²

Réf. 7635790

2 950 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine de bord de mer, offrant de belles prestations, à 450 M de la plage. Vue mer panoramique sur le golfe de St Tropez et rooftop pour profiter de beaux couchers de soleil. D'une superficie de 258 m², la villa se situe dans le quartier très prisé et calme des Issambres. Le toit terrasse peut être aménagé avec un jacuzzi et des voiles d'ombrage, il constitue un espace de vie convivial avec une vue imprenable. Rez-de chaussée : composé de 3 chambres en suites (chaque chambre possède un dressing et une salle d'eau), d'une salle cinéma (ou bureau), d'une buanderie et d'un ascenseur ...

Very beautiful new and contemporary villa, totalling 258 m², built on 2 levels. Located 450 M from the beach, the villa offers a magnificent rooftop and panoramic sea view on the Gulf of St Tropez. South/South East orientation. The roof terrace can be fitted with a jacuzzi and shade sails, providing a convivial living space with uninterrupted views. Ground floor: the villa is composed of 3 bedrooms (each bedroom has a dressing room and a bathroom), a cinema room (or office), a laundry room and an elevator to access the 1st floor. The first floor, with sea view, is composed of a large living room ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

